



Au Mexique, des prêtres dans la tourmente

Mauricette Vial-Andru

Éditions Saint Jude, 78 p., 5 €.

Saviez-vous que lorsque le pape Jean-Paul II s'est rendu au Mexique en 1979, la loi de ce pays défendait encore à l'Église

de se manifester publiquement, par exemple en interdisant les processions ? Ce n'est que treize ans après que les relations avec le Vatican ont été normalisées et que les organisations religieuses sont devenues légales... Pourquoi ? Que s'était-il donc passé ?

Mauricette Vial-Andru raconte de manière très vivante cet épisode dramatique qui vit l'oppression de la religion catholique du Mexique durant quelques décennies du XX^e siècle. Dans ce petit livre, l'auteur retrace cette persécution plus particulièrement vis-à-vis des prêtres, en évoquant la belle figure du père jésuite Miguel Pro, béatifié en 1988. Mais bien d'autres encore sont cités.

À lire à partir de 10 ans. **M.L.**